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「各種委員会…校訓の自治の精神を達成しよう！」

各クラスで、生徒会各種委員を決めていると思います。城山中学校の「自治の精神」に基づい

て具体的な活動をしていくのが各種委員会です。積極的に立候補して３年生で学校を動かしてい

ってください。複数の立候補者が出たときは、選挙で決定します。責任のある１票を投じて、自

分たちの代表を決めてください。

それぞれの委員会の委員長になった人は、自信を持って委員会活動をリードしていってくださ

い。４月から新型コロナウイルスによる行動規制はどんどん緩和されて、コロナ以前の日常が戻

ってきます。この新型コロナウイルス感染拡大防止によって活動が停止されてきた生徒会活動を

取り戻し、アフターコロナの新しい学校生活を確立していってください。

３年生が中心になって各種委員会の活動を盛り上げていきましょう。活動は校内だけでなく、

自治会や企業などとも積極的にコラボして、中学生の力を社会に発信できたら素晴らしいと思い

ます。体育委員会は地域の体育祭でボランティアを募りお手伝いするとか、環境委員会が地域の

公園の整備を手伝うとか、図書委員会が介護施設や保育園で読み聞かせを行うとか、情報委員会

が城山中学校の活動を小田原市と姉妹都市のオーストラリアの中学校に紹介しお互いに情報交換

するとか、是非、自分たちの力を地域や社会に発信できたらと思います。１年間、生徒会活動で

中学校生活を満喫してください。団結すればなんでも動かせることがわかると思います。

「給食委員会の取り組み…素晴らしい！」

今日から給食がスタートしました。１年生は、初めての給食準備でとても戸惑っていると思い

ます。まだ、今年度の給食委員会も決定していませんので、１年生はまるで準備の仕方がわかり

ません。３年生は、金曜日に前給食委員会の人たちが相談して、今日の給食の準備を指示してく

れることになりました。そのとき、「１年生の給食も指示してあげよう。」ということになり、

３年生の給食委員が１年生の配膳室に行って指示をしてあげることになりました。とっても素晴

らしい取り組みだと思います。このような活動は素晴らしいです。１年生も３年生が来て安心し

て給食準備ができた思います。１年生の先生に「３年生が給食の配膳のお手伝いにいきます。」

と伝えたら本当に喜んでくれました。生徒会の活動をどんどん広げていってください。期待して

います。


